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会議録（１） 

 

会 議 の 名 称 令和元年度第１回飯能市市民会館運営審議会 

開 催 日 時 
令和元年７月１０日（水） 

開会 午後１時３０分  閉会 午後３時０２分 

開 催 場 所 飯能市市民会館 ２０１会議室 

議 長 氏 名 天野 貞治 

出 席 委 員 
会田  登、青木 昌恵、天野 貞治、木崎 幸長、 

小林 将輝、須藤 早苗、平野 美咲、弓手 理広 

欠 席 委 員 石森 裕也、坂入 友里香、 

説 明 者 の 

職  氏  名 

市民生活部 部 長 町田 守弘 

市民会館  館 長 増田 利彦 

主 幹 関根 健二 

主事補 師岡 純一 

傍 聴 者 の 数 ０人 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 
資料１～３（平成３０年度市民会館利用状況、平成３０年度市民会館自主

事業実施報告、令和元年度市民会館自主事業実施予定） 

事務局職員  

職 ・ 氏 名  

市民生活部 部 長 町田 守弘 

市民会館  館 長 増田 利彦 

主 幹 関根 健二 

主事補 師岡 純一 
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会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

 

（１）平成３０年度市民会館利用状況について 

  ・資料１に基づき説明、協議した。 

（２）平成３０年度市民会館自主事業実施報告について 

  ・資料２に基づき説明、協議した。 

（３）令和元年度市民会館自主事業実施予定について 

  ・資料３に基づき説明、協議した。 

（４）その他 

  ・市民会館施設利用申込予約開始日における受付方法について説明、協議した。 
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会議録（３） 

発言者 発 言 内 容 

 

館  長 

 

 

 

 

ただいまから、令和元年度第１回飯能市市民会館運営審議会を開会いた

します。本日欠席の委員は2名でございます。出席委員が過半数に達

しておりますので、飯能市市民会館条例第１９条第２項により、本

日の審議会は成立しております。 
本年度より新たな任期となりますので、市民生活部長より委嘱状

を交付いたします 

 

・委嘱状の交付  

・部長あいさつ   

・各委員の自己紹介  

・事務局職員の紹介  

・会長の選出 （天野委員 選出）  

 

議  長 議事 

議題 1「平成３０年度市民会館利用状況について」事務局から説明をお願

いします。 

 

主 事 補 （資料 1 平成３０年度市民会館利用状況について説明） 

 

館  長  補足といたしまして、平成３０年度来館者数は平成２９年度に比べ７千

人ほど減少いたしました。これは、平成２９年度は「フィンランド建国１

００周年記念事業」など、特別な事業が多かったためです。 

 

議  長 ただいまの事務局の説明について、ご質問、ご意見はありますか。 

 

委  員 

 

なし 

 

議  長 議題２「平成３０年度自主事業実施報告について」事務局から説明をお願

いします。 

 

主  幹 （資料２ 平成３０年度自主事業実績報告について説明） 
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館  長 

 

 自主事業ではありませんが、市内で毎年開催されている「飯能ひな飾り

展」に平成３０年度から市民会館も正式に参加しました。 

 

議  長 

 

ただいまの事務局の説明について、ご質問、ご意見はありますか。 

 

委  員  共催事業のチケットの収入に関しては、どのような仕組になっています

か。 

 

館  長 全座席中の半分程度を市民会館で販売し、売上の８％から１０％が市の

収入になるものです。 

 

議  長  「ハローキティーのドリームトラベラー」に関して、大ホールでの２回

公演にしては入場者数が少ないと思います。チケットの売上を上げるため

にＰＲ等は行ったのですか。 

 

館  長 

 

 

 

 

 広報、ホームページ、ツイッター、フェイスブック、関係施設へのポス

ター・チラシの設置、周辺の幼稚園へ周知などを行いましたが、ちょうど

小学校の運動会の時期だったこともあり、売上が伸びなかったものです。

今後は他の催しものも考慮し、開催時期を設定してまいります。 

 

議  長  他に質疑はありますか。 

 

委  員 なし。 

 

議  長 

 

 

 議題３「令和元年度自主事業実施予定について」事務局から説明をお願い

します。 

 

主  幹 （資料３ 令和元年度自主事業実施予定について説明） 

 

議  長 

 

ただいまの事務局の説明について、ご質問、ご意見はありますか。 

 

委  員 

 

現在販売しているチケットの売上状況を教えてください。 

館  長 

 

川井郁子コンサートは 550枚ほど、鼓童は 600枚を超えています。 

 

委  員 

 

チケットの価格設定は都内などに比べだいぶ安く感じます。 
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館  長 

 

 

 

 都内に比べ、安めに設定しています。これは市民の方がなるべく購入し

やすい価格にし、多くの方に多様な文化に触れていただきたいという考え

からです。その中でチケット収入は、事業費の７０%の回収を目安として

います。 

 

議  長  他に質疑はありますか。 

 

委  員  なし。 

 

議  長 議題４「その他」につきまして、事務局から何かありましたらお願いしま

す。 

 

館  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 貸館の受付開始日における受付方法について意見を伺いたいと思いま

す。 

 現在、当会館では利用申込受付開始日の受付は先着順としていますが、順

番確保のため受付開始日の数日前から申込希望者が館内に待機している状

況です。現在は、昼間のみの待機で、夜間はお帰りいただく方式としていま

すが、１週間以上も待機する団体もある状況です。構成人数の少ない団体や

仕事をしている世代の方からは、何日間も待機するのは難しく、不公平では

ないかとのご意見もいただいています。また、埼玉県内の主な文化施設で

は、ほとんどが抽選方式を採用しております。当館としても施設利用申込受

付について抽選方式に変更したいと考えています。 

 

委  員  近隣市ではどのような抽選方法でしょうか。 

 

委  員  くじを引く方式だと思います。 

 

委  員  抽選と先着順を月や週で使い分けることはできないですか。 

 

館  長  市の主催行事もあり難しいと思います。 

 

委  員  抽選方式でも、くじではなくシステムで行った方がよいのではないでし

ょうか。 

 

委  員  豊島区では、希望日が重複した際は、システムにより抽選しています。ど
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うしても利用希望日は土･日曜日、祝日に集中するため競合は避けられませ

ん。 

委  員 私の所属する団体も市民会館で演奏会を行いたいという考えもあります

が、現在の先着順方式では、何日間も待機することが難しいので、利用申込

みができない状況です。 

 

議  長  さまざまな意見があると思いますので、引き続き事務局で検討していた

だきたいと思います。 

 他に質疑はありますか。 

 

委  員 なし。 

 

議  長 以上で、議題のすべてが終了いたしましたので、議長の任を降ろさせてい

ただきます。それぞれの議題につきまして真剣にご討議いただきありがと

うございました。 

 

館  長  以上で令和元年度第１回飯能市市民会館運営審議会を閉会します。 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

  令和 元年  月  日 

 

議長の署名                    


